# 回覧

# 国分寺自治会だより

発行年月日/平成24年3月21日 編集・発行/自治会長 ロードマン

#### ●4月のリサイクル搬入案内

4月1日(第一日曜日)と

4月15日(第三日曜日)

4月の当番班は、9班の皆さんです

※4月から搬入時間が30分短縮され、午前7時30分~午前8時30分に変更されます。

◆4月の危険物搬入案内

4月10日(火)の朝から11日(水)の朝まで

## 赤细与世

赤知与世

赤知多世

#### 転入会員紹介

3月から7班に0000さんが、転入加入されました。現会員数は317世帯となります。

#### 新入学児童 1 2 名参加 菅原神社で勧学祭



2月26日(日)午前10時半から,梅の花が咲き始めた菅原神社で催された新入学児童の学業成就を祈願する「勧学祭」には,国

分寺・下台・風口の3自治会の神社運営委員と,

案内を受けた3自治会の新入学児童と同保護者らが参列しました。本自治会の新入学児童は、昨年より2名多い13名(男児7名・女児6名)で、同祭典には12名の児童が参列。初めての玉ぐし奉てんには、やや緊張しながらも親子して、4月からの小学校生活への祈願を行い、神社から記念のノートをいただきました。

#### 大声で熱唱・昼食を 第3回いきいきサロン

2月26日(日),午前11時半から裏山の 天神山からウグイスの鳴き声が聞こえる自治会 館で,在宅80歳以上の会員を対象とした今年 度3回目の「ふれあいいきいきサロン」を開催 しました。14名の参加者は,腹話術・ハーモ 二力演奏のボランチィア講師:杉本先生の指導 で、お腹の中から笑い、 また10曲を超える歌を、 久しぶりに大きな声を出 して熱唱した後、準備し たお弁当で昼食を摂って



頂きました。(〇〇・〇〇健やか支援アドバイザー)

### 戸別受信機の緑色ランプ気になる!?

Q 「市役所や自治会長からの放送があった事を示す,戸別受信機の緑色の 受信ランプ,家にいて聞いた放送なのに,何時までも点灯したままで気に なってしょうがありません。消す方法はないのですか?教えて!」

A 戸別受信機の緑色のランプ点灯は、市役所・自治会長からの放送を受信(録音)したことを、お知らせしています。更に申し上げますと、ボタンを押して自動録音された情報を聞き直しされていない状態を示しています。

お尋ねの「聞いたのに、何時までも緑のランプが点灯していて気になる」方は、点灯中のランプ下の白いボタンを、続けて2回押されますと、受信1件分のランプを消灯できます。(まだランプが消えないようなら繰り返

してください。) この 要領で、放送内容を確

認された段階で、ランプを消灯しておかれれば、 新たな放送を受信した場合に限り、緑色の受信ランプが点灯し、新しい放送があった事を確認できます。

なお、この作業でランプ点灯は消えますが、受信機には、過去3件分の情報は、自動的に録音されており、白いボタンを押してくだされば、聞き直しができます。



平成23年度の自治会長として、会員の活動を中心に限られた紙面の中に趣味の写真をまじえ編集 してお届けいたしました **国分寺自治会だより** を一年間ご愛読いただき、誠に有難うございました。謝々

